



28° 8°
Máxima Mínima

Trágico éxodo turístico con 5 muertos en la Autovía 2

El éxodo turístico hacia la ciudad de Buenos Aires, en el cierre del feriado, tuvo un saldo trágico con la muerte de 5 personas mayores de edad, en la Autovía 2. El accidente ocurrió a la altura del km 108 (Chascomús). Los fallecidos viajaban en el mismo vehículo y, al parecer, ninguno llevaba el cinturón de seguridad. No se hallaron signos de frenada en la ruta, por lo que se sospecha de que el conductor se quedó dormido durante el recorrido.



DEPORTES



Un positivo debut

Con gol de Leonardo Areal, Kimberley venció 1 - 0 a El Porvenir de San Clemente del Tuyú por la primera del Torneo Regional Amateur.

FRAGATA LIBERTAD

BIENVENIDA

La Fragata Libertad arribó a la Base Naval y podrá ser visitada por el público. La nave insignia fue recibida con una ceremonia encabezada por el ministro de Defensa, Jorge Taiana y el intendente Guillermo Montengero, tras el cierre del viaje de instrucción número 49 como buque escuela de la Armada.



BALANCE COMERCIAL

Un fin de semana largo de mucha playa y moderadas ventas



MUNICIPIO

Principio de incendio

Una falla originada en un artefacto eléctrico, puntualmente en la planta alta, originó un principio de incendio en el edificio municipal, y gracias a la rápida intervención de los bomberos el fuego pudo ser controlado. Milagrosamente, el foco ígneo no alcanzó a dañar la estructura histórica del palacio municipal pero sí, causó serios daños en despachos de los concejales, donde se originaron las llamas que pudieron ser controladas por los servidores públicos.